



山法師

寒河江中部小学校

学校だより

令和4年10月20日

校長 那須 隆秀

体験から学ぶ秋 体験・見学でたくさんの収穫 5年 稲刈り(田んぼの学習)

10月11日(火)、地域の木村さんからお世話になっている田んぼで、5年生が稲刈り体験をしてきました。

春の田んぼ見学から始まり、田植えをさせていただき、その後も田んぼの様子を見学させてもらったりして、今回、「収穫」を体験させていただきました。木村さん、いい体験をさせていただき、ありがとうございます。



刈った稲の束ね方を教えてもらいました



たくさん実りました！



1年生遠足 寒河江を探検してきたよ。



隊員さんとハイタッチ



重機に乗ったよ

10月11日(火)、1年生の遠足がありました。寒河江重車輛、消防署、学びの里 TASSHO などに行き、働く車に乗って体験したり、消防署の仕事について聞いたり、自然や生き物に触れあったりしてきました。たくさんの体験は、絵日記にまとめてみました。

4年生 クリーンセンター見学(社会科)



空きびんの処理

ゴミ収集車

10月13日(木)、4年生が、クリーンセンターを見学してきました。社会科の「ごみの処理と利用」という単元の学習としてクリーンセンターを見学し、職員の説明を聞き、熱心にメモを取ってきました。

見学後は、実際の施設を見ての感想や、ごみ処理の工夫についてまとめました。

「ごみ」という視点から、自分の生活や収集・処理する公共の仕組みなどを学ぶ有意義な学習でした。



ペットボトルの処理

3年生 スーパー見学と、郷土館見学へ



スーパー見学



郷土館は、珍しいものがたくさん



3年生の体験学習シリーズ

10月17日(月)に元町のスーパーたかきさんへ。18日(火)、19日(水)には、寒河江市郷土館・旧西村山郡役所の見学に行ってきました。

どちらの見学も、元気にあいさつして、係の人のお話をきちんと聞いて、熱心にメモを取っていました。

さまざまな体験からたくましく学ぶ3年生。とても頼もしい姿です。

10/29の中部小祭に向けてがんばっています。

本番まであと1週間!

子どもたちの練習もいよいよ熱を帯びてきました。本番ではきっと練習の成果を発揮しキラキラ輝く姿が見られることでしょう。



2年生



6年生